



Die kleinen Besucher kommen wie immer nicht zu kurz. Foto: SP-Archiv

Information, Kulinarisches, Spiel, Spaß und Musik

Seit über 20 Jahren steigt am ersten Samstag im September das große Sommerfest vom Runden Tisch Rumeln-Kaldenhausen.

So wird sich am kommenden Samstag, 7. September, ab 15 Uhr, das Gelände der Baum-

schule Moldenhauer am Sittardweg 17 wieder in einen bunten Erlebnisparcours verwandelt. Zahlreiche Infostände wechseln sich mit Verpflegungsstationen ab. Spiel- und Spaß-Angebote für Groß und Klein sorgen für Kurzweil. Abgerundet wird das Fest am Abend dann mit einer stimmungsvollen DJ-Party.